
Compte rendu de réunion de quartier 2023 
Saint-Alban Eglantiers - 30/05/2023 

 
 

Remarques, suggestions et propositions faites Réponses apportées par la municipalité 

Voies et réseaux 

Route de Salindres entre l’hôpital et la SNR : un 

projet départemental prévoyait de rétrécir la 

partie centrale. Où en est-on ? 

Pas d’actualité. Un projet de voie cyclable est 

actuellement à l’étude (Alès Agglo et le CD30) 

 

Prévention sécurité 

Problème de vitesse excessive sur la partie refaite 

du chemin des Pétunias. Beaucoup de passage 

issu de la Massipe.  

C’est le problème quand on refait la voirie ! 

Saint-Privat sert de voie de délestage pour éviter la 

rocade saturée. 

Difficultés pour sortir de la Massipe sur la route 

de Salindres. 

 

Quand les gens tournent à gauche, ils coupent le 

virage. 

 

Vitesse excessive des fourgons de livraison   

Certains automobilistes semblent utiliser la route 

de Salindres comme une piste d’essai ! 

Impossible de traverser pour aller aux poubelles. 

Pourrait-on mettre à minima un radar 

pédagogique ? 

On va demander plus de contrôles aux services de la 

gendarmerie. 

Au 74 route de Salindres, un gros panneau gêne 

la visibilité en sortie. 

On va le signaler. 

Possibilité de mettre un passage pour piétons au 

niveau du cimetière ? 

A étudier. 

Environnement 

Des problèmes d’approvisionnement en eau 

sont-ils à craindre ? 

Au jour de la réunion, un arrêté préfectoral a mis tout 

le département en situation de crise.  

Que faire quand la SNCF ne respecte pas ses 

obligations de débroussaillage ? 

 

Des conteneurs à poubelle sont cassés. 

Dépôt sauvage de déchets de toute sorte (four à 

micro-ondes) 

On va signaler. Mais cela peut être fait directement 

par le biais du numéro vert d’Alès Agglo 

 

Peut-on rajouter des conteneurs vers le 

cimetière ? 

Avec les incivilités, il y aurait un risque qu’il y ait 

accumulation de dépôts sauvages.   

Divers 

Existe-t-il un projet de maison médicale avec des 

généralistes ? 

Non. Les communes qui font ce choix, le font 

généralement pour fidéliser des médecins déjà en 

place.  



Notre besoin est d’en faire venir. Pas de solution pour 

le moment. Des réflexions sont en cours au niveau de 

l’agglo. 

25 chemin des Pétunias : pas de magazine dans 

la boite aux lettres. 

Ne pas hésiter à venir en chercher un à la mairie ou le 

lire sur le site internet de la commune si vous êtes 

équipés 

  


